



Buruaga
visita a los niños
saharauis P6

EL DIARIO DE CANTABRIA

HOY la revista MIA gratis con tu periódico

eldiarioalerta.com

El PP suma otro municipio: Villegas gobernará Molledo

El PP y el PSOE aprueban una moción de censura contra Verónica Mantecón criticando la gestión de la regionalista

Joaquín Villegas, del PP, asume oficialmente el cargo de alcalde de Molledo tras la aprobación de una moción de censura presentada

conjuntamente con el PSOE en contra de la anterior regidora, Verónica Mantecón. Esta moción de censura, que se materializó en un Pleno extraordinario celebrado ayer, fue un punto de inflexión significativo en la política local de Molledo. La aprobación de la moción se logró con los votos favorables de los tres concejales del PP y los dos del PSOE, frente a la oposición de los cuatro concejales del PRC, que gobernaban en minoría. P2-3

LAS LEYENDAS DEL DEPORTE ILUMINAN PARÍS



El tenista español Rafael Nadal recibe la antorcha olímpica de Zinedine Zidane durante la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos de París. / J000

PÁGINAS 28-32

El juez rechaza la pretensión de Sánchez de declarar por escrito

El juez instructor del caso de Begoña Gómez ha respondido a la solicitud del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, quien había pedido declarar por escrito en lugar de hacerlo en persona. El

magistrado Carlos del Valle, sustituto del juez Juan Carlos Peinado, ha determinado que se mantendrá la declaración del presidente en los mismos términos inicialmente acordados. P16-17

Cuando el turismo produce rechazo

Por Pilar Cernuda P14

La región ve el mayor aumento en la ocupación en 15 años

Cantabria sigue mostrando señales positivas en su mercado laboral. La región ha alcanzado la cifra más alta de ocupación en un segundo trimestre desde 2008, con 259.500 personas empleadas. Este dato refleja la resiliencia y la capacidad de recuperación del tejido empresarial de la región. P23

El maquinista del accidente del Alvia irá a prisión

El Juzgado de lo Penal número 2 de Santiago de Compostela ha condenado a dos años y medio de prisión tanto al maquinista, Francisco Garzón, como al exjefe de Seguridad en la Circulación de Adif, Andrés Corbitarte, por el descarrilamiento del tren Alvia ocurrido en la curva de Angrois el 24 de julio de 2013. P22

Cantabria avala el recurso al TS para celebrar la Conferencia de Presidentes P5

La terminal de Noatum duplica su capacidad de almacenamiento P9